

## TOURNOI DES SIX STATIONS

# L'ovale en vacances sur les plages d'Occitanie

La saison sur les prés est terminée ? Qu'à cela ne tienne, c'est désormais sur l'eau que le rugby va jouer les prolongations cet été dans six stations balnéaires de la région.

### ■ Un terrain de rugby flottant

L'idée, pour le moins saugrenue, est née, comme souvent, au cours d'une troisième mi-temps : « On avait lancé le rugby sur neige et avec les copains, on s'est dit que ce serait quand même pas mal d'essayer sur l'eau » sourit Yann Delaygue, l'un des initiateurs du projet (ci-



contre). Hier matin, au 12<sup>e</sup> étage de l'Hôtel de région à Montpellier, l'ancien international (20 sélections, 3 boucliers de Brennus, champion d'Europe avec Toulouse, Toulon et Castres...) jouait les VRP devant un parterre d'invités pour présenter la deuxième édition de cette tournée des plages Orangina et remercier les partenaires qui assurent la gratuité de l'événement : « C'est un tournoi unique au monde qui se déroule sur six stations, six jours

<sup>(1)</sup> et qui oppose six équipes formées de 24 ex-internationaux renforcées de joueurs amateurs choisis en collaboration avec les mairies et les clubs partenaires. L'an dernier, plus de 7 000 spectateurs étaient au rendez-vous chaque jour autour de la plateforme, un terrain flottant de 1 500 m<sup>2</sup>. Un essai, largement transformé dès la première année par la team de Gruissan et qu'il s'agit désormais de bonifier du 17 au 21 juillet.

### ■ Des stars de l'ovale

Cet été, le « Mozart du rugby », comme il était surnommé, a encore su s'entourer puisque les

jeunes retraités Vincent Clerc, Florian Fritz ou encore Gregory Lambole (qui évoluaient encore en Top 14 cette année) viendront compléter un casting, certes grissonnant mais toujours fringant<sup>(2)</sup>. Un spectacle garanti, pour les villes étapes qui en redemandent, comme en témoignent Alain Ferrand et François Comminhes, les maires du Barcarès et de Sète : « Nous sommes fiers



► Organisateur, partenaires et élus prêts à reponger dès le 17 juillet.

Photos JMS

d'avoir crû en ce projet original qui allie rugby, animations et bonne humeur... On a bien fait et on ne pouvait que ressortir ! ». Un enthousiasme largement partagé par le vice-président de la Région en charge des sports Kamel Chibli, pas loin de mouiller le maillot lui aussi cet été : « Sur une terre de rugby qui a particulièrement brillé cette saison au niveau national avec Castres et Montpellier, finalistes du Top 14, la ré-

gion Occitanie Pyrénées Méditerranée ne pouvait qu'adhérer à cette aventure. Cette association entre stars du rugby et clubs amateurs permet de valoriser à la fois le rugby mais aussi le tourisme en animant de façon ludique notre littoral. C'est une belle réussite ». Dont le coup d'envoi sera donné cette année dans les Pyrénées-Orientales.

**Jean-Michel Salvador**

► (1) 17 juillet à Saint-Cyprien ; 18 juillet au Barcarès ; 19 juillet

à Gruissan ; 20 juillet à Valras (avec la participation de l'équipe de France féminine et des championnes de France du MHR) ; 21 juillet à Sète ; le 22 juillet au Cap d'Agde (finale).

► (2) Serge Betsen, Thomas Liévreumont, Christian Labit, Franck Tournaire, le Catalan David Marty, Cédric Heymans, les frères N'Tamack, Brian Lindenber, Aubin Hueber, le Narbonnais Gilles Belzoms ou encore Estebanez, Carbonneau...).